

Havana Skate cierra otra edición exitosa

Image not found or type unknown



World Skate Marathon Tour

La Habana, 9 dic (JIT).-La IV edición del Havana Skate Marathon y la tercera parada del circuito mundial de maratones de patinaje, World Skate Marathon Tour, cerró sus cortinas con una colorida carrera a todo lo largo del malecón de esta ciudad.

En la categoría pro masculina se premió al belga Jason Suttles (1:11.33 horas), en ceremonia que contó con la presencia del presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, y Roberto León Richards, titular del Comité Olímpico Cubano.

Al representante de Bélgica lo escoltaron en el podio los colombianos Mateo Rico (1:11.34) y Carlos Tarazona (1:11.38), en ese orden.

«Ha sido una grata experiencia estar en Cuba y haber ganado esta fase, porque no me fue bien en los circuitos anteriores de Shanghái y Pescara. Esta victoria significa mucho para mí», declaró el vencedor en la lid habanera.

No obstante este resultado, el francés Nolan Beddiaff consiguió erguirse en el primer lugar del tour mundial, aunque concluyó quinto en la batalla de este domingo.

Junto a Beddiaff completaron los premiados del ranking entre los hombres el alemán Felix Rijhnen y Rico, segundo y tercero, respectivamente.

«Para mí lo importante era ganar la competencia general, si podía ganar la carrera estaría bien, pero la meta era llevar a casa el maillot verde», afirmó el patinador galo.

«El circuito estuvo bien exigente. El viento dificultó lograr una escapada. Además, el suelo no está perfecto, lo que complicó un poco intentar atacar. Estoy muy contento de haber vivido esta experiencia, mucha gente vino a ver la carrera y eso es muy importante para nuestro deporte», aseveró Beddiaff.

La versión femenina de la maratón de World Skate tuvo en la colombiana Karoll García (1:31.38.549) a su reina indiscutible. La española Aura Quintana (1.31.38.685) y la también cafetera María José Quiroz (1.31.38.864) completaron el trío medallista de la parada.

«Estoy muy contenta. Me preparé muchísimo para esta maratón y a pesar de que en las últimas semanas tuve molestias en mis aductores y se hizo difícil la preparación, todo salió bien», reveló la máxima ganadora de los maratones habaneros de patinaje.

«El circuito es muy duro, con un terreno difícil aun cuando para esta edición lo mejoraron muchísimo, algo que quiero resaltar del trabajo del comité organizador. Esta maratón es más de persistencia y resistencia y es un evento que me encanta», comentó la joven de 22 años, ubicada entre las 10 mejores del circuito del orbe.

El World Skate Marathon Tour global coronó entre las féminas a la ecuatoriana Gabriela Vargas. Le siguieron Lianne Van Loon y Aura, respectivamente.

«Pude ganar la primera etapa y eso me ayudó a ganar el Tour, estoy más que feliz por ello. Le dedico esta victoria a mis patrocinadores, a mi equipo, a mi familia que tanto me ha apoyado y a mi país, decirles que una vez más estoy haciendo historia por ustedes», certificó entre lágrimas la sudamericana.

En otros resultados de la jornada final la colombiana María Camila Vargas y Noa Jickell merecieron los galardones conferidos a las estrellas juveniles y fueron premiados también los mejores clubes participantes en el tour.

La maratón de este domingo trajo además para el seleccionado nacional de patinaje, la grata noticia de que sus dos principales fondistas, David Quintero y Dayán Millán, insertados en la tercera parada del circuito planetario junto a otros cuatro corredores del patio, concluyeron en los puestos 10 y 11, por ese orden.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/371594-havana-skate-cierra-otra-edicion-exitosa>



Radio Habana Cuba